



暑いけれど 頑張ってます

—オーレックス様より ミスト発生装置をお借りしました—



今年も、残暑が厳しい中での運動会練習が続いています。

熱中症対策として、昨年  
から休憩時に使用できるテ  
ントを用意しています。

今年はさらに、地元企業のオーレックス様が、ミスト

発生装置を貸してくださいました。ご支援に応えようと、練習を頑張っています。

ご声援よろしくお願ひします



昨年の9月30日と11月1日の「読者の声」欄に掲載された意見です。一つの参考意見としてどうぞ。

ご協力お願いします

指揮台付近でのビデオ  
撮影は、お控えください

たくさんの大人がカメラを持って指揮台に集まると、子どもたちは指揮者が見えません。指揮者の動きも制限されます。参観日に教室の前からビデオ撮影しているのと同じです。ご理解の程、お願いします。

# 地域の教育力 の高まりを感じました

— ラジオ体操への参加 ありがとうございました —



昨年度より地域の方の参加が増えました。

①PTAの方も、前で見本を示しておられた地域 ②参加した子どもと大人の数が、ほぼ同数の地域（岡出区は、昨年度の約2倍延べ264名の方が参加されました。）③安全確保のため、体操実施場所付近の交通整理を、行き帰り時に実施された地域etc…

様々な工夫のある取組を、ありがとうございました。

課題として、「夏休み後半には、子どもの参加が減ること」を伺っています。さらに参加者を増やして、地域の方々と一緒にラジオ体操を続けたいと思っておりますので、ご協力のほどお願いします。

## 「顔の見える継続した交流」を続けます

8月25日と26日に、南相馬市立原町第一小学校を訪れました。



船はあちこちに残っています

常磐線は使われず。草が伸び放題

中学生は体育館を間仕切りして勉強



校庭の除染作業が行われています



原一小の校長先生とPTA会長

8月25日は、二学期の始業式。「石部小の子どもたちに、皆さんの生活の様子を教えてほしい」と話しました。

原一小の子どもたちから、作文が届く予定です。返事を書くことから、交流の第一歩を始めます。